

## SUMMARY

# PENGARUH GOOD CORPORATE GOVERNANCE TERHADAP NILAI PERUSAHAAN DENGAN MANAJEMEN LABA SEBAGAI VARIABEL INTERVENING PADA PERUSAHAAN INDUSTRI PERDAGANGAN JASA DAN INVESTASI SUB SEKTOR PERDAGANGAN ECERAN YANG TERDAFTAR DI BEI PERIODE 2010–2014

Created by SANTY WELLY

**Subject** : NILAI, PERUSAHAAN, PERDAGANGAN

**Subject Alt** : VALUE, COMPANY, TRADE

**Keyword** : good corporate governance;manajemen laba;nilai perusahaan;kepemilikan manajerial;kepemilikan institusional;komisaris independen;direksi independen;komite audit

### Description :

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh good corporate governance terhadap manajemen laba, manajemen laba terhadap nilai perusahaan, mekanisme good corporate governance terhadap nilai perusahaan, dan apakah tindakan manajemen laba merupakan variabel pemediasi pada hubungan antara good corporate governance dengan nilai perusahaan. Good corporate governance terdiri dari kepemilikan manajerial, kepemilikan institusional, dewan komisaris independen, dewan direksi independen, dan komite audit. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh perusahaan ritel yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia selama tahun 2010-2014. Penelitian ini menggunakan data sekunder dan metode sampling jenuh. Terdapat 99 sampel yang memenuhi criteria sebagai sampel penelitian. Metode analisis yang digunakan untuk menguji hipotesis dalam penelitian ini adalah analisis jalur.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kepemilikan manajerial berpengaruh negatif terhadap manajemen laba dan nilai perusahaan. Sedangkan kepemilikan institusional, komisaris independen, direksi independen dan komite audit tidak berpengaruh terhadap manajemen laba dan nilai perusahaan. Hasil penelitian ini juga menemukan bahwa manajemen laba bukan merupakan variabel pemediasi antara good corporate governance dan nilai perusahaan.

**Date Create** : 20/04/2016

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201212029

**Collection** : 201212029

**Call Number** : 12-2016-S051

**Source** : Undergraduate Theses of Accounting

**Relation Collection** Fakultas Ekonomi

**COverage** : Civitas Akademika universitas Esa Unggul

**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor